TRABAJANDO EN EL PLAN DE MEJORA DE FORMA COOPERATIVA EN EL I.E.S. ALHADRA. DEPARTAMENTO DE IMAGEN PERSONAL. CURSO 2017-18.

Uso de las TIC en el Departamento.

En nuestro departamento se ha hecho un uso continuado de las TIC a lo largo de todo el curso tal como viene siendo habitual en las enseñanzas de formación profesional. Las nuevas tecnologías han sido un gran soporte tanto para la parte teórica como práctica de los diferentes módulos impartidos. Estas han permitido la ampliación de conocimientos e información así como la posibilidad de visualizar en imágenes y videos diferentes dispositivos y metodologías de última generación, permitiendo una enseñanza más completa y actualizada.

El alumnado además ha investigado, elaborado y creado materiales, presentaciones y contenidos. Han utilizado blogs, sites, moodle y edmodo como punto de comunicación, de documentación y de intervención del alumnado.

Planes, programas y proyectos.

Prácticamente la totalidad del profesorado que compone el departamento de imagen personal ha participado y planteado actividades en el contexto de los planes, programas y proyectos que suscribe el centro. Especialmente destacada, por la afinidad con los contenidos de nuestras enseñanzas, es la participación en el Proyecto Escuela Espacio de Paz y en el Plan de Igualdad, en el marco de los cuales se organizan actividades para todo el centro en las principales efemérides. Innovación educativa. En el apartado de innovación educativa nos hemos formándo basándonos en las lecturas de distintos artículos así como las visitas a blogs específicos que nos permiten ampliar y consolidar nuestros conocimientos en las TICs.